Pressestelle, Montag, 7. April 2014



## Mühlheimer Schlagzeuger fährt zum Bundeswettbewerb

Der 15-jährige Julian Hirschmüller, Schüler in der Schlagzeugklasse von Udo Diegelmann an der städtischen Musikschule Mühlheim, nahm Ende März am 51. Hessischen Landeswettbewerb "Jugend musiziert" teil. In der Wertung Drumset (Pop) holte er in seiner Altersklasse mit 23 Punkten einen ersten Platz und qualifizierte sich dadurch für den Bundeswettbewerb, der vom 06. bis 13. Juni in Braunschweig stattfindet. Dort wird er auf die besten deutschen Drummer seines Alters treffen und sich erneut vor einer fachkundigen Jury beweisen müssen.

Im Rahmen der Veranstaltung "Musikschule on Stage" gratulierte die musikalisch-pädagogische Schulleiterin Christiane Wetzlar dem Schlagzeug-Nachwuchs zu diesem großartigen Erfolg und wünschte ihm viel Erfolg für seine bevorstehende Aufgabe.